

Pour l'amour des chats

Depuis plus d'un an, Laura et Clément stérilisent et prennent en charge les chats sauvages du Kremlin-Bicêtre au sein de l'association Cats Love KB dont ils sont les fondateurs. Quant aux chats dits « sociables », ils bénéficient de soins et sont placés en familles d'accueil dans l'espoir d'être adoptés.

« Avant, Laura n'aimait pas les chats », s'amuse Isabelle, l'une des quatre bénévoles de l'association Cats Love KB. Depuis un « coup de foudre félin », il y a de ça quelques années, Laura a radicalement changé son fusil d'épaulé. Avec son compagnon Clément, ils prennent l'initiative en 2017 de s'occuper et de nourrir les chats errants de l'hôpital Bicêtre. Une première expérience qui les pousse en septembre 2021 à lancer leur propre association.

Entre sauvetage...

Sensibles au bien-être animal, les fondateurs et bénévoles de Cats Love KB prennent soin des félins des rues kremlinoises. « Ces chats étant sauvages, ils se laissent difficilement approcher, et encore moins adopter », constate Laura. Pour limiter leur prolifération, l'association les fait systématiquement stériliser auprès d'un vétérinaire partenaire. Ensuite, ces amoureux des bêtes les relâchent dans l'un des quatre sites dont ils s'occupent, entièrement dédiés et aménagés pour les chats errants. À l'hôpital Bicêtre, aux glacis du Fort, dans la rue Robert-Schuman ou encore boulevard Chasteney-de-Géry, l'association s'occupe d'une cinquantaine de chats sauvages répartis sur ces différents sites. Ici, les félins peuvent se reposer dans des cabanes construites pour eux, sont nourris régulièrement et bénéficient de soins médicaux si nécessaire. « On essaye de venir en aide à ces chats en détresse et on fait tout pour qu'ils aient un minimum de confort », explique Laura.

... Et adoption

Lorsque les bénévoles récupèrent des chatons ou des chats « sociables », l'objectif est d'abord de s'assurer qu'ils ne soient pas des chats perdus pour les rendre



à leurs propriétaires le cas échéant. Pour les autres, Cats Love KB se charge de les faire adopter. Une fois secourus, l'association prend en charge les frais médicaux nécessaires avant toute adoption, comme la vaccination, le « puçage » et la stérilisation. Les chats sont ensuite placés dans l'une des dix familles d'accueil partenaires afin de respecter une période de quarantaine. Après avoir erré dans la rue, cet isolement est indispensable pour soigner au mieux les chats secourus, mais également pour protéger les autres animaux présents dans le foyer. Une fois la quarantaine terminée, les chats pourront rejoindre leur nouveau foyer. « Jusqu'ici, on a fait adopter plus d'une soixantaine de chats, se flatte Clément. Mais il y a encore beaucoup de travail à faire au Kremlin-Bicêtre. Par exemple, on sait qu'il y a des chats au cimetière, mais on n'est pas assez nombreux pour s'en occuper ». À bon entendre... —



Cats Love KB

Courriel : cats.love.kb@laposte.fr

Tel : 06 52 63 53 09

UNIVERSITE

POPULAIRE

DERMANENTE

Existe-t-il
un droit
au bonheur ?

Mercredi 8 février 2023
à 20h à la médiathèque l'Écho